

Comme partout en France, la Poste prend en compte l'évolution des volumes de courrier et de colis à distribuer et répond aux attentes des clients.

Ces évolutions sont conduites pour apporter un service de qualité et développer les services de proximité rendus 6 jours sur 7 par les facteurs.

Le nouveau découpage des tournées va entraîner la mise en place d'une pause-déjeuner pour les facteurs.

C'est pourquoi la distribution sur notre commune pourra se dérouler jusqu'en début d'après-midi à partir du 16 mars 2021.

Votre facteur reste à votre disposition et met tout en œuvre pour garantir la qualité de la distribution et des services.

Cette nouvelle organisation n'a aucun impact sur les horaires des bureaux de poste.